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Réf. 85055709

Prix NC
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Idéalement située a seulement deux minutes de Monaco, cette
somptueuse villa de 130 m? incarne le luxe et I'élégance. Chaque détail
a été soigneusement pensé pour maximiser votre confort.Entierement
€quipée pour répondre a toutes vos exigences, elle se compose d'une
entrée, d'un grand salon baigné de lumiére naturelle, offrant une vue
panoramique a couper le souffle sur la mer, créant un espace parfait
pour la détente ou les réceptions. Une cuisine moderne, trois chambres
spacieuses, chacune dotée d'une vue imprenable sur la mer et d'un

dressing attenant, ainsi que deux salles de bains ...

Ideally located just two minutes from Monaco, this sumptuous 130 m?2 villa
embodies luxury and elegance. Every detail has been carefully thought out to
maximize your comfort.Fully equipped to meet all your needs, it consists of an
entrance hall, a large living room bathed in natural light, offering a breathtaking
panoramic view of the sea, creating a perfect space for relaxation or entertaining. A
modern kitchen, three spacious bedrooms, each with a stunning sea view and an
adjoining dressing room, as well as two bathrooms complete this exceptional living
environment. The property also boasts a ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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